

# ***Campaña de ABDALA para Derogar el Pacto Kennedy-Krushchev***

Por **FERNANDO ALLOZA**

El director Ejecutivo de la Agrupación ABDALA, Marcos Regalado, nos informó que esta organización, cumpliendo el acuerdo de su último congreso relativo al Pacto Kennedy-Krushev, empieza una amplia campaña en todas las ciudades de Estados Unidos, a fin de lograr que se derogue el mencionado pacto que constituye uno de los mayores obstáculos en la lucha por liberar a Cuba.

—A mediados del próximo mes de octubre —sigue Marcos Regalado— el comité que trata los asuntos hemisféricos en el Senado de los Estados Unidos, auspiciará audiencias públicas sobre el pacto Kennedy-Krushev a fin de establecer si es válido o no. Este hecho significa que se está revisando la política que estaba determinada por ese pacto, cuya derogación significaría un nueva etapa en la lucha por liberar a Cuba, entorpecida durante veintidós años.

Nos informa el director ejecutivo de ABDALA, Marcos Regalado, que esta organización está formando comités en los que participan diversos sectores del exilio a fin de identificar la campaña contra el pacto referido y ofrecer a la comisión encargada del Senado de la revisión

de ellos informes necesarios para su anulación.

*Diario Los Angeles 9-29-83 - 4B*

—Los Estados Unidos —resume Marcos Regalado— en virtud del desafortunado pacto, han impedido que desde su territorio, los cubanos participen, ayuden o suministren pertrechos a sus compatriotas que dentro de Cuba luchan contra la opresión castro-soviética. La derogación del Pacto Kennedy-Krushev, modificará este estado de cosas tan perjudicial en la lucha por liberar de la esclavitud a nuestro pueblo.